
昨日、６月１日は「気象の日」でした。明治８年６月１日に（１３４年前）

明治新政府がイタリア製の地震計を東京気象台に据えたのが始まり

で、気象と地震の本格観測が同時に産声を上げた日でした。そして、

先日の北朝鮮の地下核実験で、気象庁は震源地を１５分で割り出し

たそうですが、天災ではなく人災で気象庁も日本も国際社会も振り回

されています。因みに今日６月２日は、天正１０年（４２７年前）明智光

秀の謀反で織田信長が本能寺で壮絶な最後を遂げた日です。フィギ

ュアスケート男子の日本代表織田信成は信長の１７代目の末裔で、

京都本能寺で五輪の必勝祈願を致しました。先程今年度の最終理事

会が行われました。理事の皆様には今年度の運営、奉仕活動にご尽

力ご協力を頂き、心から感謝申し上げます。 

東京国分寺ロータリークラブ

 第２０９５回    例 会 報 告   ― ６ 月 ２ 日 ― 

○麻健様（東京小平ＲＣ）  ○岩田敏雄様（東京小平ＲＣ) 

○尾崎幸信様（東京武蔵国分寺ＲＣ） 

川畑会員・津野田会員・高橋正典会員・直原会員・知念会員 

尾崎幸信様（東京武蔵国分寺ＲＣ）：本日は、お世話になります。

５月２３日で、無事に銀婚式を迎えることが出来ましたのでニコニ

コします。清水会員：これは自慢ばなしではありません。昨日、府

中市にベッド数１３床の産婦人科開業への仕事が成功しました。

紆余曲折が何度もありましたが、女性の立場から、必死に向い

ました。地域貢献の１つが出来ました。私の仕事冥利につきま

す。喜びを分かち合いたいです。篠原会員：チェンライの学校か

ら沢山の写真が参りました。国分寺ロータリークラブの皆様によ

ろしくとの事です。新海会員：５月３０日に子供向けの「おどろき

のクモの世界」という本を出版しましたのでニコニコします。 

アメリカ自動車産業最大手のＧＭが破綻して昨日、クライスラー

に続いて破産法の申請をしました。日本もトヨタが大きな赤字を

出したり、やはり原油の高騰による車の買い控えや大型高級車

が売れなくなって、自動車産業も大改革が迫られています。 

① ㈱ＮＴＴ東日本・東京西 国分寺営業所長の菊池敏朗会員と、リ

オン㈱の直原盛良会員の退会届けが提出され、本日２日の理事

会において受理されました。リオン㈱では直原会員の後任として

総務部長の照木信久様の入会申し込みを頂いています。 

②先週自クラブを見学のため来訪されました樋口薫様につきまして

も、本日理事会にて入会を承認されましたので所定の手続きを開

始いたします。 
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― 夢に向って、明るく元気に活動しよう！ ― 

会 長 の 時 間  小 椋 会 長 

国際ロータリー会長 

   李 東 建 

夢をかたちに

本 日 の 司 会  高 橋 正 昭 ＳＡＡ委 員 長 

お 客 様 紹 介  小 椋 会 長 

ニコニコボックス  飯 沼 親 睦 副 委 員 長 

６月の記念ニコニコ  飯 沼 親 睦 副 委 員 長

ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』 

  『 四 つ の テ ス ト 』 

国 歌 斉 唱  『 君 が 代 』 

６月の記念ニコニコの皆さん 

入会記念日 結婚記念日 

谷田 成雄会員 S.51 年 6 月 15 日 濱仲 幸弘会員 6 月 11 日 

飯塚 純一会員 H.6 年 6 月 7 日 丸岡  昭 会員 6 月 28 日 

木口弥太郎会員 H.7 年 6 月 6 日 夫人誕生日  

高椙 健一会員 H.14 年 6 月 18 日 知念 昭男会員 6 月 12 日 

直原 盛良会員 H.17 年 6 月 7 日 谷田 成雄会員 6 月 15 日 

会員誕生日  高橋  宏 会員 6 月 29 日 

佐藤 和夫会員 S.5 年 6 月 10 日 川畑  聡 会員 6 月 18 日 

津野田範昌会員 S.10 年 6 月 3 日 創立記念日  

高橋 正典会員 S.34 年 6 月 27 日 倉島 君夫会員 6 月  1 日 

桑原 哲也会員 S.31 年 6 月 22 日 桑原 哲也会員 6 月 21 日 

直原 盛良会員 S.21 年 6 月 23 日 直原 盛良会員 6 月 21 日 

幹 事 報 告 山 内 幹 事 



会員数 ５１名  免除 １０名 メーキャップ済み ４名 

欠席 ６名  出席率 ８６．６６７ ％ 

＜前々回の修正＞   メーキャップ ６名  欠席 １名 

出席率 ８８．８８９ ％ → ９７．７７８ ％ 

③先週、米山特別寄付をお願い致しましたところ、篠原会員より 

１０万円のご寄付を頂きました。故佐橋冶之会員との約束の思

い出を大切にしたいとの事でした。ご協力有難うございました。 

④次週も引き続きクラブ協議会となります。会計の木口委員長か

ら規定審議・細則委員会、プログラム委員会、親睦活動委員

会、クラブ会報委員会、職業奉仕委員会、社会奉仕委員会の岡

田委員長までの予定となっています。宜しくお願い致します。 

委  員  会  報  告 

協 議 会 （ 委 員 会 事 業 報 告 ）

本日の例会から各委員会の事業

報告がありますが、週報原稿の

提出をよろしくお願いします。 

新入会員研修セミナーの出席報告 

クラブ管理運営グループの協力を得、私、長尾副委員長、林委員、

高橋正典委員、井野田委員、内田委員の６名にて運営してまいり

ました。色々と行事がありましたが、一番の懸案は例会場の移転で

した。武蔵国分寺ＲＣの例会を参考にし、現在のレイアウトになりま

した。しかし、いろいろと不具合が有り改良すべき点が多々あると

思います。次年度のＳＡＡ委員会にお願いいたしたいと思います。

会員の皆さま方のご協力を得、一年間無事終えることができます。

心より御礼申し上げます。 

ロータリー情報委員会は、北田副委員長、知念委員、津野田委員長３

名で担当しました。１．本年度の基本方針に沿って、クラブ活性化とク

ラブ内の親睦が図れるように、下記の項目に重点をおき情報 

委員会活動を進める。①炉辺会合は若手会員を中心として開 

催する。入会４年未満の若手会員を中心に３回の会合をもち盛会のう

ち有意義な会をもちました。②三年目を迎えるＣＬＰの定着に積極的に

協力する。特別な活動は行えませんでした。③クラブ細則の見直しと、

運営マニュアルの作成促進。クラブ運営マニュアルの作成について、

規定審議委員会で作成に努めました。２．会員組織グループ全体の各

委員会の活動が円滑に実施できるよう援助する。本委員会としては、

特別な活動は出来なかったが、クラブ内では、会員全員の積極的な協

力のお陰で、かなり定着してきたように思えます。 

げられなかった。④ＩＭ開催時のブース展示、平兵衛祭り、国分寺祭り

出展等、最低限のことは実行できた。但し、掲示内容、方法等マンネ

リ化してきたことが反省事項として挙げられる。 

出席委員会は、出席率向上のため、会員の皆様との連絡調整に

努め、出席・メーキャップの記録など正確に把握することなどを主な

業務としてやって来ました。年間の出席率については、未だ５月後

半と６月分が残っていますが、これまでの記録から見ますと９８％

は超えるものと予想しております。毎月、出席予定の提出をお願い

して来ましたが、提出される率は上がってきました。会場準備と受

付の効率化のため、今後も提出して頂きたいと思います。 

今年度は、お蔭さまで平穏無事な時間を取り戻すことができ、仕事に

遊びにと楽しい日々を送ることが出来ましたことを感謝するようなこと

になってしまいましたことは、誠に残念な一年間であったことになりま

す。会員選考委員会としては、該当者がいなければ何もしない 

で一年が終ってしまいますが、最後の最後に役割りを果たす事ができ

ほっとしているところです。また、職業分類委員会としては、数年来見

直しをしたことがないようでしたが、会員増強のことを考えれば企業人

女性の職業をチェックする必要があると思われます。また、今年度の

入会予定者をチェックしますと職業分類に該当しない方もおりましたの

で、是非とも次年度の職業分類・会員選考委員会の皆様にはこのこと

をお願い致します。今年度の職業分類・会員選考委員会としては、何

もすることがなかった委員会で大変申し訳ありませんでした。 

①「ガバナー月信」の配布方法等の変更もあり、購読促進につなが

るような啓蒙活動ができなかった。②クラブホームページに関して

は、週報の掲載、例会変更等も適宜変更することができたと思う。

③ご依頼等がなかったこともあり、ＩＴ化支援に関しては、成果があ

本年度当初より各委員に依頼し、名前を挙げて頂き、交渉に入りました。

この方こそと思いましても、なかなか会員になって頂く迄に至りません。

皆様の御意見の中に、「入会へのしおり」等があった方が、具体的で良 

いと意見が出まして、本年度ぎりぎりになりましたが、作成出来ました。 

予算の中で印刷を行い、事務局に置いておきますので、自由にお持ち 

になり、新入会員を、ぜひ、見つけて下さる様お願いいたします。唯今、 

公示中の方がおりますので、無事入会出来ます様にと思っております。 
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